

2024年 6月15日
同志社大学商学部父母会
東中国支部 大西聡子

2024年度 東中国支部 父母懇談会報告

6月8日(土)同志社大学商学部東中国支部(岡山・鳥取)の父母懇談会が実施されました。今年度は6支部合同父母懇談会ということで、初めて今出川キャンパスでの開催でした。当日は、岡山・鳥取のご父母の方も、京都に足を運んでいただき、学部長をはじめ先生方から貴重なお話をうかがったり、先生を囲んで、いろいろな情報を共有したりすることができました。

【父母懇談会】

父母会 前田会長より父母会の紹介と説明、学部長の崔先生のご挨拶、吉川先生より、学生生活の過ごし方やカリキュラムなどについてご説明をいただきました。その後、商学部独自の留学プログラムについて、実際に留学をした学生の体験談とともに、話を聞くことができました。



【座談会】

先生と東中国支部の皆さんとで机を囲み、単位取得、ゼミの取り組み、就活など学年に応じた悩みや質問について、先生方に丁寧なアドバイスをいただきました。商学部の学生が専門性と幅広い教養を身につけ、多様な領域を学び、社会を動かすリーダーを育成するという先生方の“想い”にふれることができました。和やかな雰囲気の中、先生と父母の方と笑顔あふれる交流となりました。

【キャンパス散策】

今出川キャンパス散策では、京都支部の役員さんにガイドして頂き、建物の歴史や背景などを丁寧に分かりやすく説明していただきました。父母の方も知らない大学の歴史や経緯に触れ「なるほど」「素敵な建物！」「過去にそんなことが…」と、感心したり驚いたりする話ばかりでした。束の間でしたが、学生になった気分でキャンパスを散策することができ、今出川キャンパス会場だからこそ味わえるツアーは胸躍るような、心を動かされる体験となりました。



教職員の方、他支部の役員の皆様のご協力により、貴重な時間を共有することができました。東中国支部の父母懇談会は、今年度初めて今出川キャンパス開催でしたが、先生方や参加者の皆様と交流を図ることができ、とても有意義な父母懇談会になったように思われます。終始、父母同士の交流が見られるなど話は尽きないようで、ご家族同士の絆が深まる交流会になりました。岡山・鳥取から足をお運びくださった皆様、ありがとうございました。

